



# NOTICIAS DEL FONPER

ORGANO INFORMATIVO DEL FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

BOLETIN MENSUAL No. 16 - Octubre 2007

**“¡Ya estamos en las tres regiones!”**

## Llueven los elogios al FONPER



*Desde el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández y la Primera Dama, Doctora Margarita Cedeño, hasta municipales de comunidades ubicadas en puntos remotos del país, han elogiado el buen desempeño del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas en los últimos dos años.*

El rápido posicionamiento que el FONPER está alcanzando en la sociedad dominicana, producto de sus múltiples ejecutorias, le ha valido el reconocimiento de personas e instituciones de diferentes ámbitos de la vida nacional.

Desde el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, y la Primera Dama de la Nación, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, hasta municipales de comunidades ubicadas en puntos remotos del país, ven en el FONPER una de las instituciones del Estado con mejor desempeño a favor de la población, principalmente de los más necesitados.

En esa dirección también se han expresado personalidades de la talla del empresario Antonio Isa Conde y la vicepresidenta de la Cámara de Diputados, Licenciada Lucía Medina, así como los senadores Licenciada Cristina Lizardo, de Santo Domingo; Licenciado Francisco Domínguez Brito, de Santiago; Licenciado Tomy Galán, de San Cristóbal, e Ingeniero Amílcar Romero, de la provincia Duarte.

Lo propio han hecho funcionarios como el Doctor Franklin Almeyda Rancier, Secretario de Interior y Policía; la Licenciada Alejandrina Germán, Secretaria de Educación; Licenciado Melanio Paredes, Secretario de Industria y Comercio, y Licenciada Ligia Amada Melo, Secretaria de Educación Superior.

*(Más en la página 4)*

### Compendio

- FONPER distribuye miles de mochilas y cuadernos entre estudiantes pobres del país
- Reconocen buen desempeño del Fondo Patrimonial
- FONPER y Despacho Primera Dama dotarán al CURSA de “Jardín Infantil Progresando”
- Fondo Patrimonial acude en ayuda de los niños huérfanos de San Francisco de Macorís
- Fernando Rosa inicia la construcción de una Cancha Mixta en Hato Mayor
- El FONPER tiene varias obras casi listas para inauguración

### El FONPER hace nuevos aportes al Despacho de la Primera Dama



El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas y el Despacho de la Primera Dama iniciaron la construcción de un “Jardín Infantil Progresando” en el Centro Universitario Regional de Santiago (CURSA), obra que se ejecutará con una inversión superior a los 13 millones de pesos, dinero tomado de los recursos que aportan las empresas del Estado que fueron capitalizadas en 1997 por disposición del Presidente Leonel Fernández.

*(Más en la página 5)*

# Comentario

## FONPER para todos

Dando cabal cumplimiento al vasto programa de obras diseñado para el 2007, el FONPER se extiende cada vez más, al iniciar proyectos en Duarte y Hato Mayor, abarcando dos nuevas provincias, ambas ubicadas en puntos estratégicos del territorio nacional.

En el sector Vista al Valle, de San Francisco de Macorís, municipio cabecera de la provincia Duarte, el FONPER construye una estancia de seis aulas para albergar a niños huérfanos que han sido recogidos por la Red Nacional de Servicios Comunitarios (RENASERC).

Mientras que en la comunidad de Los Hatillos, cabecera del distrito municipal Guayabo Dulce, en la provincia Hato Mayor, el Fondo Patrimonial construye una Cancha Mixta para satisfacer un viejo reclamo de los munícipes, los cuales no disponen de ningún lugar para practicar deportes.

A estas realizaciones se suma el inicio de la construcción de un Jardín Infantil Progresando para beneficiar a las madres que estudian en el Centro Universitario Regional de Santiago (CURSA), las cuales pronto dispondrán de un lugar cómodo y seguro en donde dejar sus bebés, mientras reciben la docencia.

De igual manera, cabe destacar la distribución de millares de útiles escolares entre estudiantes pobres de diferentes puntos del país, cuyos padres carecen de recursos para proveerlos de los instrumentos necesarios para estudiar.

Apoyo es lo que necesitan los jóvenes para abrirse paso al futuro. Y es apoyo, precisamente, lo que el FONPER les está dando.

Con estas acciones, el FONPER no solo amplía su radio de acción, sino que actúa en consonancia con la línea de pensamiento del Presidente Leonel Fernández, quien hace esfuerzos titánicos con miras a que los dominicanos alcancemos un mejor nivel de vida, siempre con el corazón puesto en los más necesitados.

## Consejo de Directores del FONPER

**Lic. Fernando Rosa**  
Presidente

**Lic. Héctor Mojica**  
Vice-Presidente

**Lic. Freddy Majluta**  
Representante de CORPHOTELS

**Lic. Julio Anibal Fernández Javier**  
Representante de la Secretaría de Hacienda

**Lic. Anibal Taveras**  
Representante de la Secretaría de Economía, Planificación y Desarrollo

**Dr. Nassim Alemany**  
Representante del CONEP

**Dr. Rafael Emiliano Agramonte**  
Representante de CORDE

**Ing. Pedro Domínguez Garabito**  
Representante de la CDEEE

**Dr. Enrique Martínez**  
Representante del CEA

**Sr. Gabriel del Río**  
Representante del Sector Sindical

## La Cita del Mes



*“Nuestro compromiso es mantener la paz, el sosiego y la tranquilidad, que es lo que este país necesita para seguir avanzando y creciendo”*

**Doctor Leonel Fernández**  
Presidente de la República

## CONSEJO DE REDACCIÓN NOTICIAS DEL FONPER

**Federico Cabrera**  
Director

**Vanessa Espailat**  
Coordinadora

**Redactores**  
Darío de la Cruz  
Francis Pérez  
Ebert Gómez  
Margaret Espinal

**Fotografía**  
Leybi Flores  
Ebert Gómez

**Diseño y Diagramación**  
Luis Manuel Cepeda

**Impresión**  
Editora Segura

**El objetivo de NOTICIAS DEL FONPER es dar a conocer las diferentes acciones que desde el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas desarrolla el Gobierno a favor de la población con los ingresos que obtiene de las empresas estatales que fueron capitalizadas.**

## ■ Gran respaldo a la educación

# El FONPER distribuye miles de mochilas y cuadernos entre estudiantes pobres del país



*Con esa acción, el FONPER se propone contribuir a que los niños de las familias más necesitadas puedan acudir a la escuela sin mayores inconvenientes*

*Texto: Darío de la Cruz  
Fotos: Leybi Flores y Ebert Gómez*

En lo que constituye otro aporte significativo a la educación, el Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas distribuyó más de 27 mil mochilas y unos 125 mil cuadernos entre estudiantes pobres del Distrito Nacional y las provincias Santo Domingo, Santiago, Puerto Plata, San Cristóbal, Monte Plata, Peravia y otras demarcaciones del país.

Las mochilas fueron adquiridas con una inversión global de 2 millones 625 mil pesos, en tanto que los cuadernos costaron unos 412 mil 752 pesos.

El operativo de este año supera con creces al del 2006, cuando el FONPER distribuyó 9 mil mochilas y más de 17 mil cuadernos entre alumnos de instituciones educativas de diferentes puntos de la geografía nacional.

La acción fue dispuesta por el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, y se enmarcan en la línea de acción trazada por el Presidente de la República, Doctor Leonel Fernández, quien realiza ingentes esfuerzos con

miras a que todos los dominicanos tengan acceso a la educación.

Los repartos fueron realizados a través de la Dirección de Proyectos Sociales y Agropecuarios del FONPER, que dirige el agrónomo Salvador Pérez.



# Reconocen buen desempeño del Fondo Patrimonial

**Texto: Federico Cabrera**

**Fotos: Leybi Flores**

Entre las personalidades que han destacado las realizaciones del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas se encuentran Muling San Beng, directora interina del Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP); Clara Tejera de Read, presidenta del Centro de Integración Familiar (CIF); Antonio Vargas, presidente de la Red Nacional de Servicios Comunitarios (RENASERC) y el coordinador nacional de la Pastoral Juvenil de la Iglesia Católica, Padre Luis Rosario. También, el Subsecretario de Educación para la región del Cibao, Pedro Diep; el Subsecretario de Salud Pública para el Nordeste, Freddy Hidalgo, y los gobernadores Orlando Espinosa, de San Cristóbal; Ludovina Paulino, de Hato Mayor; José Izquierdo, de Santiago, y Carlos de la Cruz Fabián, de Monte Plata. “Fernando, así se hace patria”, le dijo el

Doctor Leonel Fernández al Licenciado Rosa mientras cortaban la cinta para dejar en servicio la escuela de Sabaneta de las Palomas, en Santiago de los Caballeros.

De su lado, la Primera Dama de la Nación también se ha referido en términos elogiosos al FONPER por el respaldo



económico que le ha brindado para las múltiples obras que realiza en diferentes puntos del país.

En tanto que el actual Secretario de Industria y Comercio, Licenciado

Melanio Paredes, declaró recientemente que “Fernando Rosa es el funcionario que mejor ha entendido la misión del FONPER”.

El Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas fue creado en el 2001 atendiendo a una ordenanza incluida en el artículo 20 de la ley 141-97, en virtud de la cual se hizo el proceso de capitalización de las empresas públicas.

La misión fundamental del FONPER es administrar los intereses del Estado en las empresas mixtas surgidas del proceso de capitalización.

El Licenciado Fernando Rosa insiste en que el FONPER debe asumir el rol que jugaban las referidas empresas, en lo que respecta a la generación de ingresos para las familias más necesitadas del país.

“¡Ya estamos en las tres regiones!”, proclamó el presidente del FONPER, tras dar el palazo simbólico para dejar iniciada la construcción de una cancha mixta en la comunidad de Los Hatillos, en la provincia Hato Mayor.



## “Un techo para mi barrio”

Momento en que el Licenciado Fernando Rosa entregaba las llaves al beneficiario de una de las viviendas construidas por el FONPER, la Secretaría de Interior y Policía y otras instituciones como parte del programa “Un techo para mi barrio” del Plan Barrio Seguro que ejecuta el Gobierno en Santo Domingo y otros puntos del país.

## El FONPER y el Despacho Primera Dama dotarán al CURSA de un “Jardín Infantil Progresando”

*Texto: Federico Cabrera*

*Fotos: Leybi Flores*

La ceremonia de inicio de la construcción del “Jardín Infantil Progresando” en el Centro Universitario Regional de Santiago (CURSA) fue encabezada por la Primera Dama de la Nación, Doctora Margarita Cedeño de Fernández, y el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa.

En el marco de la ceremonia, el presidente del FONPER entregó a la compañía de ingenieros responsable de la construcción la cuarta parte de los recursos que se invertirán en los trabajos.

Jardín Infantil Progresando ofrecerá a las madres estudiantes, así como a las empleadas del recinto universitario, la oportunidad de dejar sus niños bajo cuidado integral durante las horas que duren recibiendo docencia.

En la estancia se acogerá niños desde los tres meses de nacidos hasta los seis años de edad, a los cuales se ofrecerá servicios de atención médica y psicológica, así como estimulación temprana.

La infraestructura constará de aulas educativas, salas de esparcimiento, cocina, comedores, áreas para atenciones médicas, entre otras facilidades.

El FONPER aportará todos los recursos que se necesitan para la construcción de la importante obra, mientras que al Despacho de



la Primera Dama le corresponderá la administración del Jardín Infantil.

Un proyecto similar fue inaugurado recientemente por el FONPER y el Despacho de la Primera Dama en el recinto central de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), ubicado en la capital de la República.

## El FONPER y la Villa Magisterial de Santiago



El presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, formó parte de la mesa de honor en el acto durante el cual el Jefe del Estado, Doctor Leonel Fernández, inauguró la dotación de servicios, construcción y señalización de calles, aceras y contenes del proyecto habitacional Villa Magisterial Yapur Dumit, de Santiago de los Caballeros. La obra fue ejecutada con recursos económicos aportados por el FONPER, la Oficina Supervisora de Obras del Estado y otras dependencias estatales. (Foto: Ebert Gómez)

# FONPER acude en ayuda de niños huérfanos de San Francisco de Macorís

*Texto: Federico Cabrera*

*Fotos: Ebert Gómez*

El Gobierno, a través del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER) construye una estancia infantil en la ciudad de San Francisco de Macorís, cabecera de la provincia Duarte, obra que ejecuta con una inversión superior a los 10 millones de pesos.

El nuevo local de la Casa de Estudios Padre Abel estará dotado de seis aulas, área para descanso y recreación, cocina, comedor, baños y otras facilidades.

La ceremonia de inicio de los trabajos fue encabezada por el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, quien dio un palazo simbólico para dejar iniciados los trabajos y entregó al ingeniero Angel Michel Martínez Tejada un cheque por un valor de 833 mil 670 pesos con 85 centavos, equivalente al diez por ciento del monto global de la obra.

*En la actualidad la Casa de Estudios Padre Abel funciona en un local alquilado, que está siendo reclamado por sus propietarios, situación que quedará resuelta con la nueva edificación que construye el FONPER.*

Además del Licenciado Rosa, el convenio para la construcción de la obra lo suscribieron el Obispo de la Diócesis de San Francisco de Macorís, Monseñor Jesús María de Jesús Moya, y

el presidente de la Red Nacional de Servicios Comunitarios (RENASERC), ingeniero Antonio Vargas Hernández.

Conforme a los términos del convenio, RENASERC se encargará de la administración de la estancia infantil, en tanto que el Obispado de San Francisco de Macorís dará seguimiento a la aplicación de lo acordado, a fin de garantizar el logro de los objetivos trazados.

La construcción de la estancia infantil en San Francisco de Macorís se enmarca en un vasto conjunto de proyectos que el FONPER ejecuta en todo el país con el objetivo de contribuir a mejorar las condiciones de vida de la población.

Esas obras se construyen con los recursos que el Estado recibe de las empresas públicas que fueron capitalizadas en 1997 por iniciativa del Presidente Leonel Fernández.



# Fernando Rosa inicia la construcción de una Cancha Mixta en Hato Mayor

**Texto: Federico Cabrera**  
**Fotos: Leybi Flores**

El Gobierno, a través del Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER), construye una Cancha Mixta en la comunidad de Los Hatillos, perteneciente al distrito municipal Guayabo Dulce, de la provincia Hato Mayor, obra con la que incrementa sus inversiones en beneficio de los habitantes de la región Este del país.

En la construcción de la cancha mixta, el FONPER invierte un monto global de 2 millones 292 mil 343 pesos con 78 centavos, dinero tomado de los recursos que aportan las empresas del Estado que fueron capitalizadas en 1997 por disposición del Presidente Leonel Fernández.

La ceremonia de inicio de los trabajos fue encabezada por el presidente del FONPER, Licenciado Fernando Rosa, y contó con la participación de las principales autoridades de la provincia y del municipio, así como de dirigentes políticos y líderes comunitarios.

El presidente del FONPER entregó al ingeniero José Braulio Morel Severino, responsable de la construcción de la cancha mixta, un cheque por un monto equivalente al diez por ciento del monto total de la obra, a los fines de que iniciara de inmediato los trabajos. Con la construcción de esas instalaciones, el FONPER satisface una de las demandas principales de los habitantes de la comunidad de Los Hatillos, los cuales no disponen de un lugar adecuado para practicar deportes, a pesar de pertenecer a una región con una fuerte tradición deportiva.

Los trabajos incluyen gradería, instalación eléctrica, baños, oficinas y utilería en su instalación sanitaria.

En su discurso, el Licenciado Fernando Rosa insistió en que la institución que dirige hace grandes esfuerzos con miras a crear las condiciones para que los jóvenes del país se desarrollen sanamente y puedan aprender oficios que les permitan ganarse el sustento de manera digna.

En efecto, la cancha mixta de Los Hatillos

forma parte de un vasto conjunto de obras que el FONPER construye en las diferentes regiones del país, con las que contribuye a mejorar las condiciones de vida de la población.

Entre las obras que construye el FONPER, muchas de las cuales ya están en servicio, figuran escuelas, centros de salud, estancias infantiles y soluciones sanitarias.



# Obras casi listas para inauguración



## RINCONCITO DE LA RISA



## FONDO PATRIMONIAL DE LAS EMPRESAS REFORMADAS

Edif. Gubernamental Dr. Rafael Kasse Acta.  
C/Gustavo Mejía Ricart No.73, 6to. piso.-Ensanche Serrallés.  
Tel. 809-683-3591 Fax 809-683-3964 809-683-3888  
[www.fonper.gov.do](http://www.fonper.gov.do)

### CADA DOMINICANO DEBE SABER QUE:

Con el dinero que el Estado recibe como beneficio por ser dueño del 50 por ciento de las acciones de las empresas reformadas, el Gobierno, a través del FONPER, construye obras importantes y respalda iniciativas de desarrollo en las tres regiones del país, lo que constituye una prueba fehaciente de que la capitalización de las empresas públicas fue una decisión correcta.

Fondo Patrimonial de las Empresas Reformadas (FONPER)

¡Una institución al servicio del pueblo!